



Aktionstag der „Aktion Saubere Hände“ 2022 am Krankenhaus Martha-Maria Nürnberg

-Erfahrungsbericht-

Am 27. und 28.04.2022 war es wieder soweit: Die Hygienewägen rollten durch das Krankenhaus!



Wie schon im Vorjahr besuchten die Mitarbeitenden der Krankenhaushygiene die Stationen und Abteilungen direkt vor Ort. Jeder der teilnahm, durfte sich eine Süßigkeit aussuchen und erhielt einen Saft- oder Muffingutschein.

Für die Beantwortung kniffliger Fragen rund um das Thema Händehygiene gab es einen Kitteltaschenflaschenhalter oder eine kleine Handcreme.



Auch dieses Jahr konnte man die korrekte Durchführung der Händedesinfektion mithilfe der UV-Lampe überprüfen. Für viele Mitarbeitende waren die dadurch aufgezeigten Desinfektionslücken überraschend.

Im Erdgeschoss des Krankenhauses waren Pinnwände aufgestellt, auf denen es selbständig Fotopuzzles zu den Themen richtiges An- und Ablegen der Schutzkleidung, Legen und Spülen eines PVK und die richtige Durchführung eines Verbandwechsels zu lösen galt.



Natürlich gab es wie jedes Jahr ein Hygienequiz, bei dem es attraktive Preise wie Restaurantgutschein, Wunschgutscheine und Blumengutscheine zu gewinnen gab. Das Rätsel wurde wieder im Intranet veröffentlicht, so dass alle Mitarbeitenden teilnehmen konnten.



Als Glücksfee stellte sich in diesem Jahr die Leitung der Zentralen Patientenaufnahme zur Verfügung. Sie zog die zehn glücklichen Gewinner aus der Losbox und das Team der Krankenhaushygiene überreichte die Gewinne.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Mitarbeitenden, die zu einem guten Gelingen des Aktionstags beigetragen haben.

Das Team der Krankenhaushygiene